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令和３年 ７月の診療日
休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

歯のホワイトニングといえば、当院の
「ホワイトブライトニング」を是非お勧め
します。 黄ばんだ歯なんて、NGです。
相手への好印象や、アンチエージン

グのためには、「白く輝く美しい艶のある

歯」が絶対条件ということは周知の事
実です！！ 皆さんもこの機会に是
非！ ※令和３年３月１日より白さ艶

が更にバージョンアップ！！ 日 月 火 水 木 金 土
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世界初、東京大学薬学部が発見した
【11-1乳酸菌】を摂取して、衰えた免

疫力を活性化させ、様々な不調を改
善に導きましょう。 当院は熊本の医
院で唯一の正規代理店で、１５０名を
越える愛飲者からは、症状改善など
の嬉しい報告も多数いただいており
ます。6倍の老化抑制効果もあり！

注射針を使わないので全く痛くなく、ヒアルロン酸・プラセンタを
美容エステでは今や当たり前のエレクトロポレーション技術によ
り浸透させます。歯科専用の業務用機器により施術を行います
ので安心です。このメニューは定期的なメンテナンスを受けられ
ている方限定サービスメニューです。

ふっくらとした唇を今
すぐ自分のものに！
美容雑誌・TV・医療
系専門誌でも紹介さ
れているアンチエー
ジング、ボリューム
アップ、保湿、ヒーリ
ング、豊唇効果が
あって医療機関専売
品の「ラシャスリップ
ス」も好評です。どこ
よりも安い。

医院内のウィルス・空気感染防止のため、医療機関専用大型空気浄化
装置「メディカルライトエアー」を導入！ 詳細はHPや院内掲示を参照

こんにちは、江藤です(^∇^) 昨年、私は花束を抱えて松瀬さんの元へ「この花束ね、中川さんが用意してくれたの。短い間
だったけどお世話になりました。」と告げると「えっ!?嘘ですよね?ﾑﾘﾑﾘﾑﾘﾑﾘΣ(￣ロ￣lll)」とﾋﾞｯｸﾘしてくれました。 中川さんは
事の内容を知っていたので、あとは浦山さんにﾒｰﾙで報告(笑)しかし「江藤さんのお得意のｲﾀｽﾞﾗってﾊﾞﾚてま～す
(о´∀`о)」と返ってきました。 (ちなみに花束は施設の方が院長先生へ持って来られたものです。) 今年もまた花束を頂い
たので決行しましたが「昨年派手に騙されたので今年は騙されません(๑و•̀Δ•́)و」と松瀬さん。 ﾉﾝﾌｨｸｼｮﾝになったときは皆

さん温かく見守って下さいね(・ω<)

こんにちは。中川です(^-^)最近運動不足で体重の増加が気になり始めたので、少しは運動しないと！と心に誓い友達とス
ポーツジムに通い始めました。合言葉は「元を取ろう！」(^^;; 安くはないんですよ〜。通い始めたら… 行ってるだけで安心
(笑)痩せてきてるわけではないけど、何もしないより少しは…という安心感で？運動後の食欲が増進！！全く痩せなてない
私です。 ジムに通われてる患者さんと話をして分かったのは、まずは筋力をつけないと代謝しないので、歩くだけでは痩せ
ない(≧∀≦)筋肉痛が出たら次の日は休む！‥やっぱり自己満で適当にするだけでは結果はでないとわかったのでまず
は筋トレから頑張ろうかなぁって思ってます。半年後いや1年後痩せました！と報告出来れば良いのですが…お楽しみに(^
^)／

こんにちは(^ ^*)/ 浦山です！！ 先日、娘の8歳の誕生日でした(˘⌣̆ ) 毎年誕生日プレゼントは娘リクエストのおもちゃ
でしたが、今年はバックが欲しいと⁽( ˊᵕˋ )⁾ おもちゃよりもバックだなんて…急にお姉さんらしくなりました(>o<)ﾉ✧ 一緒に

選びに行くと、迷いそうなくらい可愛いバックがたくさんでしたが、娘はミント色のリュックで即決でした(*˘︶˘*).｡ かなりお気
に入りのようで、出かける時は必ずリュックをからってるのですが、そのリュックの中身は… タオルに水筒にうさぎのぬいぐ
るみ(*´ｪ`*) ぬいぐるみを持ち歩くところはまだまだお子ちゃまです(ヽ´ω`) 来年はどうなるかな〜(>▽<)ﾉ

こんにちは！松瀬です(^o^) 先日友人達とおうちでホットプレートパーティー？をしました！ 餃子にする？お好み焼きにす
る？と迷って 「チーズダッカルビ」を作りました！たっぷりのチーズとお肉を辛く炒めてびよーんと伸ばしながら食べました
( ᵕᴗᵕ )❤︎ 友人達はみんな辛いのが好きなのですが私だけが苦手で、冬にみんなでキムチ鍋をする時などもいつも「「辛くで

きんじゃん！」」と怒られます（笑）でも私がよそ見をしてる間にみんなこっそり辛いのを入れるんですよ、、、！！！私だけす
ごい顔をして食べました（笑）辛い物食べれるようになりたいなあ、、

こんにちは、院長の上野です。 7月になりましたが、こんな状況で本当にオリンピックをする気でいるのかは、未だわから
ない模様・・・ 私的には、待ちに待ってたことが起きることの方が気になる。 これで、やっとみんなが苦しんできたことの解
決の糸口が、ある程度ショックはあるかもしれませんが、目に見える形で知らされていくんでしょうから・・・。 改めてトラさん
や裏方で頑張ってきた方々には感謝しかないです。 それにしてもアレの後始末は大変だとは思いますが、何とか無事にと
祈るばかりです。 それでは、今月もイキイキと笑顔で元気に過ごしましょう。 いつもありがとうございます。 感謝です。


